

Dukungan UPNVJ Untuk Prof. Dr. Mochtar Kusumaatmadja sebagai Pahlawan Nasional

Friday, 12 November 2021 13:10 WIB



Humas UPNVJ - 11 november 2021, Sebagai kampus Belanegara, UPN Veteran Jakarta sangat mendukung dan menghargai segala bentuk perjuangan untuk mempertahankan dan memajukan bangsa. Atas dasar semangat ini UPNVJ kemudian menyampaikan dukungan penuh atas usulan pemerintah Propinsi Jawa Barat yang mengusulkan Prof. Dr. Mochtar Kusumaatmadja untuk menjadi pahlawan nasional.



Terkait dukungan ini, Rektor UPNVJ, Dr. Erna Hernawati menyampaikan bahwa seluruh sivitas akademika UPNVJ mendukung pengusulan pemberian gelar pahlawan nasional ini, "Dukungan ini kami sampaikan dengan mempertimbangkan besarnya jasa beliau dalam mewujudkan cita-cita bangsa Negara Kesatuan Republik Indonesia untuk menjadi negara kepulauan", pungkasnya

"Dedikasi yang sungguh luar biasa telah beliau berikan dalam bentuk nyata ketika memperjuangkan pengakuan dari komunitas internasional terhadap Deklarasi Djuanda", tambahnya.



Pada kesempatan yang sama, Wakil Rektor Bidang Akademik, Anter Venus, selaku koordinator tim penyusun dukungan usulan Prof. Dr. Mochtar Kusumatmadja sebagai pahlawan Nasional, menyampaikan bahwa Prof. Dr. Mochtar Kusumatmadja tidak pernah lelah memperjuangkan batas wilayah laut Indonesia, “Perjuangan yang dilakukan tanpa lelah, sehingga Indonesia berhasil mendapatkan pengakuan dari komunitas Internasional atas batas wilayah laut yang di deklarasikan dalam deklarasi Djuanda”, ucapnya

Selain itu, Venus menambahkan bahwa Prof. Dr. Mochtar Kusumatmadja juga berjasa terkait pengembangan konsep Wawasan Nusantara, “Melalui gagasan konsep Wawasan Nusantara, beliau menggugah kesadaran seluruh rakyat Indonesia terutama dalam hal memahami Indonesia sebagai sebuah negara kepulauan yang memiliki wilayah berupa daratan (pulau) dan juga wilayah laut”, tangkasnya

UPNVJ berharap dukungan yang diberikan ini dapat memperkuat usulan yang disampaikan Pemerintah Propinsi Jawa Barat dan berharap usulan tersebut dapat dikabulkan oleh pemerintah Republik Indonesia.

Export tanggal : Tuesday, 30 July 2024 Pukul 21:16:40 WIB.

Exported dari [<https://upnvj.ac.id/id/berita/2021/11/dukungan-upnvj-untuk-prof-dr-mochtar-kusumatmadja-sebagai-pahlawan-nasional.html>]
